

Cigares et Tabacs

LES CONDITIONS DE LA RECOLTE EN 1913

Le résumé intéressant suivant des conditions de la récolte du tabac vient d'être fourni par la "Tobacco Leaf", une des principales autorités de ce commerce aux Etats-Unis.

Lorsque les rapports circulaient au commencement de l'année, disant que la récolte dans toutes les sections de Cuba serait grande, les manufacturiers de cigares Clear Havana commencèrent à calculer de grands profits sur leur production comme résultat des bas prix de la matière première, qu'ils croyaient devoir résulter du marché d'une grande récolte. En ceci ils furent déçus.

Le premier tabac qui reçut de l'attention fut les enveloppes Partido. Un soigneux examen de la récolte a montré un gros pourcentage de pauvre tabac brûlé, avec le résultat qu'il y eut lutte pour les feuilles parfaites et les prix montèrent naturellement. La partie défectueuse de la récolte qui fut rejetée au commencement, trouve maintenant son écoulement entre les mains des manufacturiers, qui ont découvert que beaucoup du tabac refusé pouvait très bien servir, quoique la cendre soit loin d'être satisfaisante. Le dommage provenant des vers a été plus grand cette année que d'ordinaire. La récolte du Partido est estimée à 95,000 balles.

La récolte du Vuelta Abajo pour l'intérieur du cigare, promet d'être la meilleure qu'il y ait eu depuis plusieurs années. Il a un corps ferme et un splendide arôme, et la prédiction est faite par les manufacturiers que de bonne heure cette année, lorsque le tabac aura eu le temps de complètement mûrir, les fumeurs seront bien approvisionnés de bon tabac. On dit que la récolte es d'environ 255,000 balles.

Le tabac de Remedios, quoique manquant de grandeur de feuille, est tout de même d'une récolte très désirable. La grande lutte pour se procurer ce tabac des planteurs a fait hausser les prix dans plusieurs cas bien plus haut qu'on ne s'y attendait en vue de la grande récolte.

Beaucoup de tabac a été pauvrement manipulé cette année dans le désir de l'expédier vite au marché, et les prix pour cette classe de tabac deviennent plus faciles. Le dernier estimé de la récolte met le total à 200,000 balles, desquelles 60 pour cent, ou 120,000 balles, seront des premiers et seconds capaduras. Les recettes de Havane sur ce marché jusqu'à date étaient d'environ 122,000 balles contre 129,000 l'année dernière.

En 1912, la récolte, à cause de sa bonne condition et de son grand pourcentage de légères enveloppes qu'elle contenait, a été une des plus satisfaisantes qu'il y ait sur le marché depuis les dernières cinq ou six années. Grâce aux rapports défavorables qui ont circulé sur cette récolte avant

qu'elle soit offerte en vente en Hollande, les marques désirables américaines furent englobées dans les quelque premières ventes à de hauts prix. Au fur et à mesure que la saison s'avance, on vit que les premiers rapports avaient été grandement exagérés, et, avec un bon approvisionnement de bons tabacs, les prix offerts ont montré une tendance à la baisse. Environ 33,000 balles de tabac furent achetées par des importateurs et manufacturiers américains. On estime que le coût des enveloppes avec la récolte de 1912 était d'environ 50 cents de moins par millier que durant l'année précédente, tandis que dans le Havane le coût était d'environ 75 cents de moins.

Les ventes du tabac de Java montrent une augmentation continue. Environ 1,600 balles furent prises pour fins de Havane et plantation.

Les premiers rapports sur la récolte 1913 sont que la quantité des tabacs courts est bien plus grande que celle de l'année précédente; donc le pourcentage des premières grandeurs sera plus petit. Un plus grand pourcentage de feuilles déchirées est rapporté pour cette année, mais le tout pris ensemble, on s'attend à une bonne récolte.

Toutes choses considérées, l'année qui vient de finir a été satisfaisante pour nos importateurs. Les recettes de tabac de la Hollande, du 1er janvier 1913 à date, étaient d'environ 32,500 balles, comparées avec 29,000 durant la même période l'année dernière.

La récolte ramassée cette année de bonne heure a été bonne, quoique quelques tabacs aient été endommagés par la pluie. La partie désirable de la récolte était extrêmement de belle qualité et a trouvé une vente rapide, la demande pour les enveloppes étant spécialement forte, une grosse partie venant des Etats-Unis. Il y a eu une bonne demande durant toute l'année pour le bon tabac de Porto Rico pour toutes fins. La récolte a été spécialement bonne pour le manufacturier, soit pour les articles clear Porto Rico ou mélangés.

Les trois principales maisons indépendantes faisant des cigares Porto-Ricains montrent une considérable augmentation dans la demande de leurs produits, en dépit du fait que les expéditions de cigares de Porto Rico ont diminué cette année. Les conditions de la récolte sur pied, qui sera coupée en 1914, sont idéales. Il y a eu juste suffisamment d'humidité et de soleil pour bien faire pousser le tabac: pas de grosses pluies ou de tempêtes.

En prophétisant les prédictions du marché pour le tabac de cigare domestique pour l'année courante, il est de première importance et essentiel de faire une rétrospection; en d'autres mots, d'aller aux causes qui ont fait les condi-